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СТАНОК,
РАВНОЗНАЧНЫЙ  ЦЕХУ

Станок типа «обрабатыва-
ющий центр», сборка которо-
го завершена в Ленинград-
ском станкостроительном

объединении имени Я. М.
Свердлова, по своим возмож-
ностям равнозначен цеху. Аг-
регат выполняет сто различ-
ных операций.

По заданной программе
механическая рука находит в

магазине агрегата необходи-
мый инструмент и в течение
шести секунд закрепляет его

в нужном положении. Макси-
мальная концентрация опера-
ций в одном металлорежущем
комплексе увеличивает по-
лезное рабочее время «обра-
батывающего центра» до 90
процентов.

К концу пятилетки наме-
чено выпускать 25 — 30 «об-
рабатывающих центров» за
год.

(ЛенТАСС)

ЭЛЕВАТОР

ПОСТРОЕН ОТЛИЧНО

ОРДЖОНИКИДЗЕ. На два

месяца раньше срока завер-

шено строительство Беслан-
ского автоматизированного

элеватора. Он рассчитан на
хранение 52 тысяч тонн куку-

рузного зерна.

Элеватор оборудован но-
вейшей отечественной аппа-
ратурой. В его основное зда-
ние одновременно смогут вой-
ти четыре железнодорожных
вагона с зерном. Механизмы
быстро разгрузят их.

С вступлением элеватора в
строй проблема хранения ку-
курузного зерна, поступаю-
щего на Бесланский маисо-
вый комбинат, полностью ре-
шена.

(ТАСС)

ВЫСОКИЙ  ТРУДОВОЙ   РИТМ
С первого рабочего дня

наступившего года горняки

^ шахты имени С. М. Кирова
ф добились высокого трудово-

го ритма. Они делом под-

тверждают свою готовность

решительно бороться за до-

срочное завершение плана

второго года пятилетки. На
лицевом счету шахтеров в

ьоьом году уже более 600
тонн сланца, добытого сверх

задания.

А вот как работали брига-
ды в первый рабочий день

наступившего года.   Шахте-

ры, возглавляемые бригади-
ром Всеволодом Алексееви-
чем Никитиным, добыли за

смену 357 тонн горючего

камня. А план предусматри-

вал лишь 315 тонн.

Но больше всех в этот

день добыла сланца сверх

нормы бригада, руководимая

Константином Георгиевичем
Бегуновым. Шахтеры выда-

ли на-гора 365 тонн сланца.

Это на 50 тонн больше пла-

нового задания.

К. ПЕТРОВ.

СОЛИЗОЛ— НЕ отходы
40.000 тонн сланцевой золы

— солизола было реализовано
за прошедший год сланцепере-

рабатывающим комбинатом.
Четвертая часть этого ценно-

го продукта пошла для обогаще-
ния кислых почв совхозов Кин-
гисеппского, Лужского и Слан-
цевского районов.

А 30.000 тонн закупили ос-

новные потребители солизола
.как сырья — комбинат «Строй-
' деталь» и кирпичный завод.

Это в прошлом. А в настоя-
щем?

Третьего января с утра     на

территории комбината уже по-
явились ЗИЛы и МАЗы от ос-

новных клиентов. Шофер В. Чи-
стяков в этот день вывез на

кирпичный завод 8,6 тонны

сланцевой золы. А водитель
А. Штейфан — 14 тонн на ком-

бинат «Стройдеталь». И. Валь-
тер и А. Семенов с Кингисепп-
ского объединения «Сельхозтех-
ника» на своих цементовозах

вывезли 34 тонны сланцевой зо-

лы на поля совхоза «Котель-
ский».

А. ФИГУРИН,
рабкор.

НЕ   УСТУПАЮТ  ПЕРВЕНСТВА
Коллектив пятого участка шах-

ты «Ленинградская» несколько ме-

сяцев подряд занимал классное ме-

сто в соревновании. В октябре —

второе, в ноябре —первое с вруче-

нием переходящего Красного зна-

мени. Декабрь он закончил также

с лучшими производственными по-

казателями.

Второй год пятилетки начат

также уверенно.    Бригады горно-

рабочих очистного забоя В. Ф.
Мальченко и проходчиков Н. Ф.
Тимофеева перевыполняют смен-
ные задания.

— Примем все меры, чтобы пе-

реходящее знамя за нами оста-

лось, — говорит начальник уча-

стка Я. В. Зеленко.

А, АНДРЕЕВ,
рабкор.

П ЕР ЕДОВИНИ    ПЯТИЛЕТНИ
Евдокия Алексеевна Саулина гордится и

своей профессией, и коллективом, в котором
работает, и результатами труда за первый год
новой пятилетки. Она — доярка фермы Лож-
голово совхоза «Старопольский». В минувшем
году при плановом задании 3.315 килограм-
мов от каждой коровы коллектив фермы по-
лучил по 3.650 килограммов молока. Это на
311 килограммов больше, чем было получено
в предыдущем году. Сверх годового планово-
го задания на ферме надоено 26 тонн молока.

Радуют Е. А. Саулину и результаты лич-
ного труда. При задании 3.420 килограммов
Евдокия Алексеевна получила от каждой ко-
ровы своей группы по 3.691 килограмму мо-

лока. Годовая прибавка надоя составила 263
килограмма.

—  Наша ферма в достатке обеспечена
кормами, а это важное условие подъема про-
дуктивности животных, — рассказывает дояр-

ка.
Но дело, конечно, не только в кормах. До-

ярки высоко держат марку фермы. Здесь
очень внимательны друг к другу, в нужную
минуту всегда помогут товарищу. Дружба,
организованность, в первую очередь, и спо-
собствуют успеху.

—  Стараюсь не отставать от наших пере-

довиков, — признается Саулина. — Учусь у
них мастерству, умению так вести уход за
животными, чтобы с каждым годом улучшать

результат предыдущего. Беру пример с Евдо-
кии Федоровны Скобелевой, которая добилась
наиболее высоких надоев. В расчете на коро»

ву она надоила по 3.927 килограммов молока.

В. ПЕТРОВ.
НА СНИМКЕ: Е. А. Саулина.

Фото Ю. Власова.

РАСТЕТ ФИЛИАЛ   КИРОВСКОГО
Государственная ко-

миссия подписала акт о

завершении строитель-

ства корпуса «А» на Тих-
винском филиале Ки-
ровского завода. В зда-

нии, которое по площади

лишь немногим уступает

корпусу главного трак-

торного конвейера, 'раз-
местится новый авто-

матно-револьверный цех.
Здесь    будет    налажено

производство крепежных

и ряда других наиболее
массовых деталей трак-

тора К-700. ' Мощности
цеха рассчитаны на

удовлетворение потреб-
ностей завода в таких

изделиях с учетом уве-

личения выпуска тракто-

ров в течение всей де-

вятой  пятилетки.

Эта   задача будет ре-

шаться  путем  установки

новейшего высокопроиз-
водительного оборудова-
ния. Монтаж его уже

начался. Механический-
цех № 17 на основной
площадке Кировского за-

вода, который до сих пор

поставлял такую про-

дукцию, будет ликвиди-

рован, освободившиеся
площади решено пере-

дать соседнему инстру-

ментальному цеху.

Все больший объем
работ по выпуску трак-

торов принимает на себя
Тихвинский филиал Ки-
ровского. Уже сейчас
здесь производятся опор-

ные детали степных бо-
гатырей — передняя и
задняя рамы. А к концу

девятой пятилетки на
плечи тихвинцев будет
возложено 50 процентов

трудоемкости тракторно-

го производства.

(ЛенТАСС)

СОБРАНИЕ
ПАРТИЙНОГО АКТИВА

Вчера состоялось собрание
актива Сланцевской городской
партийной организации. Оно
было посвящено итогам ноябрь-
ского Пленума ЦК КПСС. С до-

кладом выступил первый секре-
тарь Сланцевского горкома

партии Г. В. Лазиннн.
Участники собрания отмети-

ли, что трудящиеся города и

района с воодушевлением вос-
приняли одобренный ноябрь-
ским Пленумом ЦК КПСС и

утвержденный третьей сессией
Верховного Совета СССР план

развития народного хозяйства
страны на 1971—1975 годы.

Сланцевчане развернули сорев-

нование за досрочное выполне-

ние заданий девятой пятилетки,
плана 1972 года.

В принятой на собрании резо-

люции единодушно одобрены и

поддержаны решения ноябрь-
ского Пленума ЦК КПСС, по-

литическая линия и практиче-

ская деятельность Центрально-
го Комитета партии и его По-
литбюро.

БЫТ —

ДЕЛО ВАЖНОЕ

В августе 1970 года сессия

городского Совета депутатов

трудящихся приняла решение

«О состоянии и мерах ло даль-

нейшему улучшению бытового
обслуживания населения». Сог-

ласно ему руководители пред-

приятий и организаций:      быт-

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД?

ф   ХРОНИКА

ф   СОБЫТИЯ

•   ФАКТЫ

промкомбината — П. Т. Фокин,
участка «Рембыттехника» —

В. Я. Романов, ЖКО шахтоуп-

равления — А. М. Сорока, ли-

нейно-технического цеха связи

— М. Н. Савичев и другие обя-
заны были принять меры к рез-

кому улучшению работы быто-
вых предприятий.

Однако решение сессии вы-

полнено не полностью. Об этом

говорилось на заседании чле-

нов постоянной комиссии по бы-
товому обслуживанию горсове-
та.

Комиссия готовит вопрос о
состоянии работы бытовых
служб к заседанию исполкома

горсовета, которое состоится в

скором времени. Особое внима-

ние обращается   на улучшение

обслуживания   сельского   насе-

ления.

НОВОЕ
В СОРЕВНОВАНИИ

В новом году     на ремоптно-

механическом заводе вступила в
силу новая система подведения

итогов социалистического сорев-
нования цехов, смен, бригад   и
индивидуально   соревнующихся

рабочих. За выполнение каждо-
го пункта условий начисляется
определенный балл, а победите-
лем  становится коллектив, на-
бравший    наибольшую   сумму.

Действенность и эффективность
балльной системы   проверялась

в течение года, в нее вносились
соответствующие коррективы, а

в конце года она была утверж-
дена иа заседании завкома.



ЖСояасояяолъщы   2 О- г о   годяI
ДОБРОВОЛЬЦЫ   ПРОДОТРЯДА

10ТЧЕТ   ПЕРЕД
Ч И ТАТЕ  АЕМ

Дорогая редакция!

Через моего брата пенсионе-

ра Валентина Васильевича Уг-
ланова, проживающего в дерев-
не Большая Руя, я получил не-

давно вырезку статьи «Комсо-
мольцы 2и-го года», напечатан-

ную в вашей газете в знамена-
тельный День рождения комсо-

мола 29 октября.

От всего сердца приношу глу-

бокую благодарность вам и осо-

бенно комсомольцу 20-го года

Ф. Чуркину, собравшему исто-

рические данные об организа-

ции комсомольских коллективов
нашего района.

Я был очень взволнован тем,

что и через 50 лет вспомнили

организаторов комсомола, нашу
юность боевую, трудные для на-

шей Родины и для Выскатской
волости годы. Хотя приведенные
данные в этой статье очень

краткие, но и они, вероятно, что-

■то рассказали молодому поко-

лению о том, как мы боролись
за укрепление Советской вла-
сти, за приобщение к культуре

деревенской молодежи.

Сообщаю, что в статье

Ф. Чуркина имеются некоторые
неточности. Фактически ячейка
РКСМ в Большой Руе была
организована в ноябре 1919 го-

да, после изгнания из нашего
района белогвардейских банд
генерала Юденича. Возглавляли
ее Угланов Александр, 18 лет,

кандидат РКП(б) — организа-
тор, Иванов Иван, 19 лет, — сек-

ретарь, Кузнецов Виктор, 16
лет, — член бюро. На Гдовской
уездной конференции нас троих
приняли  в  комсомол.

В начале лета 1920 года был
создан       Выскатский     волком

ВЕЧЕР
УДАЛСЯ
НА  СЛАВУ

Весело и интересно прошел но-

вогодний бал на Сланцевском це-

ментном заводе. В помещении

красного уголка сверкает разно-

цветными огнями красавица-елка.
Звучит музыка, слышатся смех,

веселые шутки, щелканье хлопу-
шек,

И вот началось новогоднее

представление. Его открывает бе-
локурая Снегурочка. Она зачи-

тывает приветственные телеграм-

мы из Главка, с предприятий на-

шего города и цементных заводов

страны. В каждой из них — мас-

са самых лучших пожеланий в

адрес   коллектива  нашего завода.

Но вдруг на сцену шумно выбе-
гает Баба-Яга. Веселые коробей-
ники в русских народных костю-

мах и Снегурочка успокаивают
ее.

Одно представление сменяет

другое. Эстрадные песни исполни-

ли Галина Баева, Людмила Мак-
симовских, Станислав Надеждин.
Были забавные аттракционы, лоте-

рея и поздравления. Новогодний
бал понравился всем.

Активное участие в подготовке

вечера приняли Светлана Масло-
ва, Сергей Анисимов, Виктор Гар-
куша и другие участники худо-

жественной         самодеятельности.
Много теплых слов было высказа-

но в их адрес в этот замечатель-

ный вечер, и они заслужили. Соз-
давать людям хорошее настрое-

ние — это тоже искусство. После
хорошего отдыха и работается
лучше.

А. БЕДОВА,
инженер по подготовке кад-

ров цементного завода.

РКСМ, который возглавил Иван
Иванов. Я был в нем инструкто-

ром и членом бюро. Секретарем
был избран Николай Белов.
Других членов йдро по фами-
лии не помню. : -

В истории Выскатского ком-

сомола мне хочется заострить
внимание на следующем факте.
В период организационного
оформления и укрепления кол-
лективов РКСМ (в 1920 г.) в
стране проводилась политиче-

ская кампания «продразверст-

ка». При волостном исполни-
тельном комитете и военкомате

было создано два продотряда в

основном из добровольцев-ком-
сомольцев, вооруженных тро-
фейным оружием.

Лично я участвовал в обоих
отрядах. Один продотряд, воз-

главляемый комиссаром Крас-
ной Армии тов. Осяповым, дей-
ствовал по Выскатской волости.

другой, возглавляемый комисса-

ром тов. Ивановым, — по Руд-
ненской волости. На эти отря-

ды возлагалась и задача борьбы
с дезертирством. В сложной об-
становке, когда зажиточные

крестьяне и кулаки не хотели

добровольно сдавать государст-

ву хлеб, установленный развер-
сткой, прятали его в скрытые

места, приходилось доставать

продовольствие путем обысков и

силой оружия. Молодые комсо-

мольцы с честью выполняли
свой долг перед Родиной.

Мйе также вспоминается, что
наши комсомольцы в погранич-

ной полосе (граница с буржуаз-
ной Эстонией) активно помога-
ли пограничникам в борьбе с
нарушителями границы и шпио-
нажем.

Немного о себе. Я пенсионер,
подполковник в отставке, 28 лет

прослужил в Вооруженных Си-п
лах Советской Армии и МВД.
Несмотря на мой преклонный
возраст (27 мая 1972 года —

70 лет), продолжаю трудиться
по вольному найму в У ВО
МВД Латвийской ССР инспек-

тором службы, храню традиции

комсомольцев 20-го года, имею
за работу поощрения и награ-
ды.

Посылаю вам фотографии —

свою и коллективную, в знак

подтверждения и сравнения с
историческим снимком нашей
юности 1920 года.

С товарищеским приветом —

А.  УГЛАНОВ.

НА СНИМКЕ: А. В. Угла-
нов.

ОТ РЕДАКЦИИ: Историче-
ская фотография Выскатского
волкома РКП(б) и волкома

РКСМ, сделанная 20 июля 1920
года, передана в Сланцевский
краеведческий музей.

СПАСИБО   ЗА   ВЕСТОЧКУ
С удовольствием прочитал в

газете отклик старого комсо-

мольца Черновской ячейки
РКСМ И. П. Николаева о рабо-
те их организации в те дале-
кие годы. Присоединяюсь к его
предложению: чаще рассказы-

вать на страницах нашей газе-

ты о ветеранах партии и ком-

сомола. Иван Прокофьевич, Вы
^оже могли бы написать, как

сложилась в дальнейшем судь-

ба первых комсомольцев, как

они создавали колхозы, уходи-
ли на первые стройки, в Квас-
ную Армию, в пограничники,
во флот. Как боролись с закля-

тым врагом Родины в годы Ве-
ликой Отечественной войны, где

сложили свои головушки.

Сознаюсь, что, когда я соби-
рал сведения о первых активи-

стах комсомола нашего района,
мне очень хотелось знать о их

судьбах.

Спасибо за весточку и Алек-
сандру Васильевичу Угланову.
Напишите, что помните о том,

как молодежь участвовала в

борьбе с белогвардейскими бан-
дитами Юденича, как устанав-

ливали в нашем районе Совет-
скую власть.

Надеюсь, что оставшиеся в

живых ветераны, их дети, вну-

ки — комсомольцы 70-х годов

напишут, как прожили свою

жизнь комсомольцы 20-х годов.

Ф.  ЧУРКИН.

Живой родник, хлеб газе-

ты — так мы называем

письма в редакцию. В них

сама жизнь со всем ее много-

образием, в них темы для

выступлений.
Бережное обращение с

этим богатством было глав-

ным в работе журналистов

«Знамени труда» в прошлом

году. И, как результат, ре-

дакция получила 3.420 пи-

сем. Это на 280 писем боль-
ше, чем в 1970 году.

На страницах газеты вы-

ступали партийные, совет-

ские, профсоюзные, комсо-

мольские работники, инже-

неры, техники, рабочие, слу-

жащие, специалисты сель-

ского хозяйства, пенсионеры,
учащиеся.

Ведущими материалами в

газете были корреспонден-

ции, статьи, рассказываю-

щие о политике нашей пар-

тии и правительства, о пре-

творении в жизнь решений,
намеченных ХХГУ съездом

КПСС. Экономика промыш-

ленного производства, поиск

неиспользованных резервов,

повышение производительно-
сти труда, борьба за качест-

во выпускаемой продукции —

эти темы одинаково волнова-

ли и журналистов, и ра-

бочих и сельских корреспон-

дентов.

Из всей корреспонденции,

полученной редакцией в

прошлом году, 2.800 писем

из города и более 600 — из

села. Больше всего писем —

1.090 — прислали рабочие
промышленных предприятий.
На втором месте служащие.

За ними инженерно-техниче-

ские работники и специали-

сты сельского хозяйства, ру-

ководители. 84 процента пи-

сем опубликовано.
На страницах «Знамени

труда» прочно утвердились

рубрики «Наш читатель»,

«Из редакционной почты»,

«Нам пишут», «Письмо с

комментарием», «По следам

письма», «Два письма на од- Л
ну тему», «Предлагает чита-^
тель», «Читатель продолжа-

ет разговор» и другие. Те
письма, которые не опубли-
кованы, использованы в об-
зорах, в корреспрнденциях

журналистов.

Зеленая улица отводилась

материалам, в которых сооб-
щалось о действенности га-

зетных выступлений. По-
стоянными были рубрики
«Меры приняты», «Нам отве-

чают», «По следам наших

выступлений», «Читателям
отвечают» и другие. Всего за

год опубликовано более 200
ответов.

За истекший год редакция

совместно с обществен-
ностью провела более 30
рейдов. В них участвовали

около 300 человек.

В этом году мы также бу-
дем практиковать отчеты

перед читателями, рейдовые
материалы, встречи в редак-

ции с интересными людьми,

сообщения корреспондент-

ских постов. В центре внима-

ния будет действенность га-

зеты.

Мы благодарим всех рабо-
чих и сельских корреспон-

дентов, читателей, участвую-

щих в газете, за их друже-

скую помощь и надеемся,

что наша связь будет еще

крепче.

^

ДОРОГО ВНИМАНИЕ
О том, как дорого человеку внимание окружающих, знает ка-

ждый. И все же не могу не рассказать о двух случаях.

Ехала в автобусе старушка лег восъжиЭесяты.   По    дороге ей
сделалось плохо. А  до Осьмино путь   не   близок.   И   кондуктор
Эльфрида Августовна Аннук создала все условия, чтобы облегчить
его: останавливала машину,    выводила старушку подышать сввг ^^

жим воздухом. Автобус прибыл вовремя.                                             Щф
А вот другой случай. Произошел он в конце ноября или в на- ^^

чале декабря. Из деревни Старополье  старая женщина ехала   в

больницу. Попросила она сделать минутную остановку у больнич-
ного городка. Но кондуктор отказалась    и   фамилию свою не на-
звала.

Если знают о подобных случаях в коллективе кондукторов и
водителей автобусов, пусть хоть пристыдят черствых, неуважи-

тельных сослуживцев.                                           А. ВОРОБЬЕВА,             
пенсионерка.            Й
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ЭКОНОМИЧЕСКИЙ   всеобуч
Социалистический строй корен-

ным образом изменил положение
людей в процессе общественного
производства. В буржуазном
строе, говорил В. И. Ленин, делом
занимались хозяева, а у нас хо-

зяйственное дело — паше общее
дело.

Это ленинское указание актуаль-
но звучит и сегодня, когда в стра-

не развернулась огромная работа
по претворению в жизнь планов
экономического и социального раз-
вития, повышения народного бла-
госостояния, намеченных решения-

ми XXIV съезда КПСС. Повсюду
растет и ширится всенародное со-

циалистическое соревнование за
успешное выполнение заданий но;

вей пятилетки.

Девятый пятилетний план раз-

вития народного хозяйства СССР,
проект которого был рассмотрен и

в основном одобрен ноябрьским
Пленумом Центрального Комитета
Коммунистической партии Совет-
ского Союза, а затем единогласно

утвеожден третьей сессией Вер-
ховного Совета СССР, стал зако-

ном. Его осуществление обеспечи;
вает дальнейшее укрепление эко-

номического и оборонного могу-

щества пашей Родины, ее между-
народных позиций, развитие друж-

бы и сотрудничества с братскими
странами социализма, ускорение
строительства материально-техни-

ческой базы коммунизма в СССР.
Гигантские масштабы народного

хозяйства, возросшие экономиче-

ские возможности и общественные
потребности диктуют необходи-
мость серьезно повысить уровень

всей хозяйственной работы, суще-
ственно поднять эффективность
экономики, превратить все наше
огромное хозяйство в еще лучше
работающий, хорошо отлаженный
механизм. В решении этой задачи,

поставленной партией, участвуют

миллионы людей — все трудящие-

ся, и от их творческой деятельно-

сти в конечном счете зависят ус-

пехи коммунистического строи-

тельства.

А это предполагает овладение
экономическими знаниями, законо-

мерностями экономического разви-

тия общества. Без этого трудно в

наше время успешно вести хозяй-
ство, полностью использовать вну-

тренние резервы и возможности

предприятий " активно участвовать

в управлении производством. Из-
учение экономики помогает каж-

дому лучше понять, как его труд,

говоря словами поэта, вливается в

общий труд республики. Каждый
будет яснее представлять свою

роль в коллективе своего пред-

приятия и во всём общественном
производстве.

Центральный Комитет КПСС в

постановлении «Об улучшении эко-

номического образования трудя-

щихся» подчеркивает, что эконо-

номическая подготовка кадров,

широких масс трудящихся высту-

пает в качестве важного условия

повышения научного уровня хозяй-
ствования, роста инициативы, ак-

тивности трудящихся в управлении

производством, в осуществлении

помеченной XXIV съездом КПСС
программы развития народного

хозяйства.
Центральный Комитет партии не

только обосновывает необходи-
мость экономических знаний для

широких масс, но и по-новому ста-

вит вопрос об организации эконо-

мического образования в стране.

Речь идет о выработке стройной
системы экономической подготов-

ки и переподготовки всех работЦ
ников социалистического производ-

ства.

Знание экономики рассматрива-

ется как неотъемлемая сторона

квалификации работника. Овладе-
ние ею должно вестись в тесной
связи с жизнью, ■ с    повышением

уровня ' 'хозяйствования, .....должно

способствовать выполнению планов
и обязательств и строиться диф-
ференцированно, с учетом специ-

фики предприятий, отраслей, ха-

рактера труда различных катего-
рий работников.                    %

Система экономического обуче-
ния рабочих, служащих и колхоз-

ников предусмотрена в профессио-
нально-технических         училищах,
учебных комбинатах, агрозоошко-

лах, во всех формах повышения

производственной     квалификации.



Заочная рабкоровская летучка

13 234-м номере газеты редакция пригласила рабочих
и сельских корреспондентов, читателей принять участие
в заочной рабкоровской летучке.

Мнение наших главных помощников о газете очень
важно. Их советы, предложения, пожелания помогут

сделать «Знамя  труда» еще интереснее, содержательнее.

На просьбу редакции откликнулись люди разных

профессий и возрастов: рабочие промышленных пред-
приятий и совхозов, инженерно-технические работники,
специалисты сельского хозяйства, пенсионеры. Их пись-
ма публиковались на страницах газеты под рубрикой
«Слово читателю». Замечания, предложения, советы, вы-

сказанные в этих письмах, , внимательно изучены. По-
стараемся учесть их, осуществить на деЛе. Спасибо за

добрый совет.

А сейчас, как и обещали, расскажем о планах редак-
ции. Первое слово зав. отделом партийной жизни Г. Ф.
Сулимову.

ВОПРОСЫ ПАРТИЙНОЙ жизни
Дорогой читатель, рабкор!

Мы с тобой вступили во вто-

рой год девятой пятилетки,

сделали еще один шаг на пу-

ти к коммунизму. Что будет
делать наша газета и, в част-

ности, партийный отдел, чтобы
следующий шаг был тверже,

увереннее, шире?

Главная задача — борьба
за претворение в жизнь реше-

ний XXIV съезда партии. Они
нам служат маяком на всю пя-

тилетку. А если взять ближай-
шие полгода, то постоянными

нашими темами остаются та-

кие, как «Рассказы о комму-

нистах»., «Партийная учеба»,
«Партийное поручение», «От-
четы   коммунистов» и другие.

Кроме того, в новом году мы

намерены напечатать серию

статей об участии руководящих

и инженерно-технических ра-

ботников в идейно-политиче-
ском воспитании своих коллек-

тивов. Основными авторами их

должны быть секретари пар-

тийных организаций.

В феврале состоится пле-

нум горкома партии о рабо-
те с кадрами в свете требова-
ний XXIV съезда КПСС. В по-

рядке подготовки мы будем пуб-
ликовать статьи о положении

дел в организациях.

Большое место в обществен-
но-политической жизни труже-

ников Ленинградской области и

нашего района займет разра-

ботка и выполнение планов

экономического и социального

развития. Мы приглашаем всех

рабкоров, партийных, профсо-

юзных и комсомольских анти-

вистов принять участие в осве-

щении этого вопроса.

Новой темой станут также

несколько статей о нравствен-

ном и эстетическом воспита-

нии.

Теперь несколько слов к се-

кретарям первичных организа-

ций, партгрупоргам, ко всем

коммунистам. Газета «Знамя
труда» — это ваша газета.

Значит, надо чаще и обстоятель-
нее выступать на ее страницах,

использовать ее как мощный
моральный стимул, как дейст-
венное средство борьбы с не-

достатками.

Некоторые товарищи не пи-

шут в газету, потому что не

хотят «хвалиться» или «выно-

сить сор из избы». Это заблуж-
дение. Мы, коммунисты, так

рассуждать не можем. Газета
служит для обмена опытом ра-

боты, для критики недостат-

ков, чтобы мы могли быстрее
двигаться по пути к коммуниз-

му. И мы приветствуем тех то-

варищей, которые регулярно

посылают в редакцию письма и

корреспонденции о делах и

жизни своей партийной органи-

зации, своего коллектива.

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ  ШКОЛЫ
РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ И РАБСЕЛЬКОРОВ

Очередное занятие в школе состоится в понедельник,

10 января.

Начало в 17 часов.

ГДР. Трансформаторный за^''
вод имениТермана Матерна_в^
Дрездене — единственное пред-
приятие стран —членов Совета
Экономической Взаимопомощи,
которое производит высоко-

вольтные испытательные уста-

новки.

На снимке: монтажник

Франк Брем у установки, пред-

назначенной для Советского

Союза. Она рассчитана на на-

пряжение в 1,8 миллиона

вольт.

Фото АДН— ТАСС

КОМУ они поклонялись?
На запад от реки Нарвы, покры-

тая сосновыми лесами и озерами,

простирается живописная Куре-
мяэскач возвышенность. По древ-

ник сказаниям где-то в этих ме-

стах похоронен герой эстонского

эпоса Калевипоэг. Сюда, на Бога-
тырскую гору, по давней традиции

эстонцы собирались в августе на

народные праздники.

И вот однажды, незадолго до

праздника, по округе разнесся

слух, что какому-то «благочести-
вому» пастуху было явление божь-
ей матери, а на том месте, где

«явление» исчезало, служители

православной церкви нашли «чу-

дотворную икону богоматери»
(примерно так же были найдены
тихвинская, казанская и прочие

«чудотворные» иконы. Сколько их

было на Руси святой!..).
Так на Курёмяэской возвышен-

ности сначала была построена

приходская церковь, а позднее

женский монастырь. Это не толь-

ко единственный в Эстонии, но и

один из немногих сохранившихся

до наших дней оплотов религии в

нашей стране, напоминающий - о

мрачных  временах самодержавия.

Чтобы крепче держать в пови-

новении трудовой русский народ, а

также угнетенные народы других

национальностей, царскому прави-

тельству необходимо было силу

полицейской нагайки подкреплять

духовной сивухой. И князья церк-

ви выступали верными помощни-

ками    помещиков и капиталистов.

Назначенный в 1885 году губер-
натором Эстляндии князь С. В.
Шаховской, как представитель

русского самодержавия, начал

борьбу за ослабление влияния лю-

теранской церкви путем насажде-

ния православия среди местного
населения.

С 1890 по 1892 гг., в то время,
как 21 губерния России была ох-
вачена сплошным голодом, сотни
тысяч рублей шли на строительст-

ьо в Прибалтике церквей, в том

числе Куремяэского монастыря/

Кроме Успенского собора, клад-

бищенской церкви, жилых и хозяй-
ственных построек, царский сат-
рап приказал построить себе вбли-
зи монастыря дом и домовую цер-

ковь. Как некогда египетские фа-

партийной учебы, в школах ком-

йунистического труда и народных
университетах; всех слоев населе-

ния — при помощи средств мас-
сово-политической, производствен-

ной пропаганды и культурно-про-

светительной работы.
' Партийные, профсоюзные, ком-

сомольские и хозяйственные орга-

низации сделали первые шаги по

реализации постановления ЦК
КПСС об улучшении экономиче-

ского образования трудящихся.

Они приняли ряд мер по улучше-

нию содержания, качества пропа-

ганды экономических знаний в ми-
нувшем . учебном году, готовясь к
широкому развертыванию эконо-

мического образования масс в
1972—1973 учебном году. На мно-
гих' предприятиях в этом деле на-

коплен известный положительнШ
опыт. . Более содержательными
стали занятия в различных шко-

дах, повысилось качество пропа-

ганды экономических знаний. В ос-
нову экономического образования
положено изучение выработанной
XXIV съездом экономической по-

литики партии, закономерностей
экономического развития общест-
ва, ленинских принципов и мето-
дов хозяйствования. Обучение, как

правило, увязывается с конкретны-

ми задачами трудового коллекти-

ва и предприятия, с борьбой за

выполнение заданий пятилетки.

Это способствует выработке у ра-

ботников государственного подхо-

да к решению производственных

задач, воспитывает у них комму-

нистическое отношение к труду и

общественной собственности, по-
вышает чувство ответственности

за выполнение, планов и обяза-
тельств, за соблюдение дисципли-
ны.

Важное место в системе массо-

вого экономического образования
отводится курсу «Основы эконо-
мических знаний». Этот курс

изучается в начальных политшко-
лах партийного образования, в

школах коммунистического труда.
Недавно Политиздат выпустил

в свет учебное пособие «Основы
экономических знаний». Книга
предназначена для массового чи-

тателя города н деревни. Она под-

готовлена в соответствии с учеб-
ной программой, опубликованной в

еженедельнике ЦК КПСС «Эконо-
мическая газета».

Центральное место в пособии
отводится изучению экономиче-

ской  политики партии, закономер-

ностей экономического развития
общества, ленинских принципов и
методов хозяйствования, экономи-
ки и организации производства.

Большое внимание уделено проб-
лемам повышения эффективности
общественного производства на
основе научно-технического про-
гресса. Подробно рассматривают-
ся также основные черты совет-
ской экономики, задачи производ-
ственных предприятий, вопросы
управления          социалистическим
производством, организации со-
циалистического планирования,
пути повышения производительно-

сти труда и качества продукции,
лучшего использования техники и
материальных ресурсов, научной
организации труда и многие дру-

гие вопросы.
Экономический всеобуч — зада-

ча первостепенного значения. Чем
выше уровень экономической под-
готовки руководящих кадров и
широких масс трудящихся, тем
больше наши успехи в строитель-
стве коммунизма, в осуществле-
нии намеченной XXIV съездом
КПСС программы экономического
и социально-политического разви-

тия советского общества.
Б.  ЖИРОВОВ.

раоыы при жизни строили себе по-

гребальные пирамиды, так и на-

божный князь при жизни позабо-
тился о сооружении себе памят-

ника. В этой церкви в 1894 году

его и похоронили. А его вдова

княгиня Е. Д. Шаховская стала

настоятельницей монастыря.

Хотя усиленное насаждение пра-

вославия не оправдало надежд

царских чиновников, тем не менее

идеология, распространяемая мо-

настырем и лютеранской церквью,

разобщала русских и эстонцев,

притупляла классовое сознание

трудового народа.

_ После Октябрьской революции

Куремяэский монастырь сразу же

установил связи с белогвардейски-
ми эмигрантскими кругами. Во
время гражданской войны он стал

центром координации деятельно-

сти белогвардейских банд генера-

ла Юденича, который разместил

там свои войска и даже некоторое

время свой штаб. Не без благо-
склонного разрешения настоятель-

ниц, офицеры превратили террито-

рию монастыря и постройки в ме-

сто расположения своей конницы.

После разгрома частями Крас-
ной Армии банд Юденича их ос-

татки снова обосновались возле

монастыря, получая от монахинь

моральную и материальную под-

держку. На монастырском клад-

бище был сооружен памятник

«павшим солдатам Юденича», ко-

торый и сейчас символизирует

единство религии и монархии. Это
и понятно. Ведь в составе войск
Юденича находилось 14 право-

славных священников, которые,

покинув свою паству, с оружием в

руках боролись против Советской
власти.

В период буржуазного строя в

Эстонии Куремяэский монастырь

преданно служил интересам бур-
жуазии.

В годы оккупации Эстонии гит-

леровскими захватчиками в мона-

стыре служили молебны «за побе-
ду немецкого оружия». В то вре-

мя, как наши отцы и братья сра-

жались за свободу и независи-

мость пашей Советской Родины,
«слуги господни» призывали веру-

ющих к непротивлению и покорно-

сти.
Не случайно поэтому и после

войны здесь под сенью креста, «как

у христа за пазухой», находили

приют люди с  нечистой совестью.

В 1949 году в монастыре был
священником некий архимандрит

Алипий. Во время Великой Отече-
ственной войны он руководил в

городе Туле контрреволюционной
группой, сеял панику среди верую-

щих, восхвалял фашистские по-

рядки, клеветал на Советскую
власть. После отбытия наказания

он вернулся в Куремяэский мона-

стырь «замаливать грехи».

И вот сюда, в этот угасающий,
но все еще продолжающий жить

очаг православия, в успеньев день

с разных концов страны тянутся

на поклонение верующие и просто

любопытные. Их немного, но все

же они есть. В прошлом году туда

ездило несколько женщин и из

Сланцев.
Что они здесь увидели? Среди

цьетущей, бурной жизни, которую

на каждом тагу являет наша со-
ветская действительность, за вы-

сокой монастырской стеной еще

цепко держится за старое скры-

тый, непонятный и чуждый для

пас образ жизни, который ведут
его затворницы.

Но не все скроешь от глаз люд-

ских. Игуменья Варвара, настоя-

тельница монастыря, снискал»
себе известность в округе не толь-

ко как стяжательница, но и как

большая поклонница «зеленого

змия». Зато новеньких, стоящих

Иа нижней ступеньке «христовых

сестер» смиряют молитвой, по

счом и изнуряющим трудом.

Нет, монахини не отказались

от связи с внешним миром. Они
всеми средствами стараются рас-

пространять свое влияние иа ок-

ружающих и приходящих. Своим
главным призванием монастырь

ставит пропаганду чуждой совет-

ским людям религиозной идеоло-

гии. Для посетителей приготовле-

но немало сказок и легенд о ку-

ремяэских «чудесах», чтобы при-

влечь сюда верующих, страждую-

щих, надеящихся на исцеление От
недугов.

Сюда заманивают и экскурсан

тов. Их готовы даже бесплатно
обслужить, рассказывая разные

небылицы о монастырских чуде-

сах. Надо же улавливать в свои

сети «души». Ибо только они и

служат источником доходов. А в

монастырь не принято приходить

с пустыми руками. Их призывают

здесь отрешиться от всего земно-

го и уповать на загробную жизнь

— на «царство небесное».
Одним из главных и доходных

«чудес» здесь считается источник

около монастыря, который мона-

хини объявили святым. Церковни-
ки распространяли слух, что «ес-

ли семь раз окунуться в воду, то

исцелишься от всех болезней и ис-

полнятся все желания». Однако
не зарегистрировано пи одного

случая исцеления. Единственно*
чудо имеет эта вода в руках мо-

нашек — превращаться в деньги,

Жители Куремяэ давно не ве-

рят басням о святости источника,

но есть еще легковерные, обману-
тые люди, которые приезжают сю-

да из других районов страны. И
немало их после монастырского
«курса лечения» в тяжелом состо-

янии доставляли в больницу.
Среди сланцевских паломниц,

посетивших монастырь летом про-

шлого года, нашлась одна (ска-
жем, Валентина П.) не то, чтобы
очень верующая, но просто любо-
пытная (какой же из начинающих

стареть женщине не хочется быть
помоложе!), которая искупалась в

холодной воде источника... Конеч-
но, не помолодела, а через два

• дня пришлось вызвать скорую

помощь. Врач установил воспале-

ние легких.

— К счастью, — рассказывает

врач Курёмяэской больницы
У. Кесккюла (автор брошюры о

монастыре), — купальщиц стано-

вится все меньше. Да и сами мо-

нахини, не веря в «святость» сво-

его источника, предпочитают об-
ращаться при нужде к врачам к

Куремяэскую или Кохтла-Ярв&-
скую больницы.

Таково истинное лицо Куремяэ-
ского женского монастыря, куда

ходят на поклонение «святым»

местам некоторые люди, чьи душе

отравлены верой в сверхъестест-

венные силы.

Кому же они поклоняются?
Г. СУЛИМОЕ.
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ФОЛЬКЛОР
ДАЛ ЕНИХ
ОСТРОВОВ

Деревня Бонгу в Океании...
Здесь когда-то жил и работал
знаменитый русский исследова-
тель и путешественник, боль-
шой друг угнетенных народов
И. Н. Миклухо-Маклай.

Этот район посетил нынче
доктор филологических наук
Б. Н. Путилов. Ленинградский
специалист отправился в эти

места в составе советской экспе-
диции. Она была снаряжена Ака-
демией наук СССР в ознамено-

вание 125-летия со дня рожде-
ния великого ученого-гуманиста
и 100-летия его первой высад-
ки на Новой Гвинее.

Б. Н. Путилов записал на маг-

нитофон музыкально-песенный
фольклор аборигенов (коренных

обитателей) этой деревни, а

также жителей островов Фиджи,
Самоа, Эллис и других. Магни-
тофонные записи запечатлели

своеобразные мелодии и нацио-

нальные танцы папуасов, микро-

незийцев, полинезийцев и мела-

незийцев. Они исполняются под

аккомпанемент духовых и удар-

ных инструментов, а также юка-

леле — небольшой гитары, об-
ладающей приятным звуком.

Таким образом, раскрыты не-

известные ранее науке страницы
музыкально-песенного творче-
ства обитателей далеких остро-

вов. О них ученый пишет спе-
циальное исследование.

(ЛенТАСС)

Три года тому назад первая

группа советских врачей приехала

работать в молодую африканскую

республику Бурунди. Восемь ме-

диков, а в 1970 году к ним при-

соединились еще пять молодых

врачей, оказали медицинскую по-

мощь около 300 тысячам бурун-
дийцаи. Добрая слава о бескорыст-
ной помощи квалифицированных
советских врачей перешагнула

границы Бурунди. На консульта-

цию и лечение н ним приезжают

жители соседних стран: Конго,
Руанды, Танзании.

НА СНИМКЕ: детский врач из

Москвы Т. А. Жеребцова беседует
с молодыми матерями из предме-

стий Бужумбуры.

Фото В. Евсеева.

Фотохроника ТАСС

НЕОБЩИМОСТЬ В ШЩкШ ОТПАМ
«Все механизмы функционируют

нормально», — сообщили с диспет-

черского пункта на Дунае в райо-
не железных ворот, где полностью

вступил в строй шлюз на югослав-

ской стороне гидроэлектростанции,
строящейся общими усилиями Юго-
славии и Румынии. За первые сут-

ки этот шлюз — его длина 310
метров и ширина 34 метра —

прошло более ста судов. Работу
шлюзовых механизмов контролиру-

ют электронные устройства.
Теперь через теснину суда смо-

гут проходить по Дунаю в пять

раз быстрее, чем раньше. Пропуск-
ная способность югославского

шлюза составит в год 48 миллио-

нов тонн груза. Примерно столько
же может пропускать шлюз на

румынской стороне Дуная,  соору-

жение которого заканчивается.

Возможность регулярного про-

хождения судов через Джерапское
ущелье на Дунае дает большие
экономические преимущества всем

странам, пользующимся этой рекой
для пассажирских и грузовых пе-

ревозок. По количеству перевози-

мых по Дунаю товаров на первом

месте стоит Советский Союз, на

втором — Югославия.
Шлюз на югославской стороне

гидроэлектростанции действует
нормально. Отпала необходимость
в нелегком и опасном труде лоц-

манов, которые проводили карава-

ны судов по только им известным

водным дорогам, минуя подводные

глыбы и скалы.

Т. КУДРЯВЦЕВА,
корреспондент ТАСС

ПИСЬМО
КОММЕНТАРИЕМ ЭТО ДОЛЖЕН ЗНАТЬ РЫБОЛОВ

Уважаемая редакция! Я, как и многие сланцевчане, увлекся

аимней рыбалкой. Но в первый же выезд мне сказали:

—   Поймаешь сига и штраф будешь платить...

—  Если он попадет весом меньше 500 граммов, то его надо
обратно в воду кидать, а более крупных можно брать, — по-

учали иные.
Ответьте, пожалуйста, как правильно поступать с этой ры-

бой? Этот вопрос интересует многих рыбаков-любителей, осо-

бенно начинающих.
В. ЕФИМОВ,

рыболов-любитель.

ОТ РЕДАКЦИИ: С этим пись-

мом мы ознакомили старшего

охотоведа Нарвского охотхозяй-
ства А. А. Ельцова, который отве-
тил следующее:

— В бассейне Чудского озера

запрещается всякий лов ценной
промысловой рыбы — сига. Этот
запрет относится и к рыболовам-
любителям, занимающимся под-

ледным ловом рыбы.

Правилами рыболовства преду-

смотрен денежный штраф до 20
рублей за незаконную ловлю си-

га. Кроме того, с виновного взы-

скивается по 2 рубля за каждого
выловленного сига, независимо от

размера. Если же рыболов-люби-
тель повторно будет ловить сига,

то с него взимают штраф до 50
рублей.

Как избежать случайных покле-

вок сига? В этом случае нужно

опускать блесну до дна озера.

Обычно сиг ловится в верхних

слоях воды, а на глубине не оби-
тает. Если это обстоятельство бу-
дут знать все рыболовы-любители,
то они смогут избежать случай-
ных поклевок.

В каждом отдельном случае ин-

спектор рыбоохраны тщательно

разберется с нарушителем рыбной

ловли. Конечно, если поклевка

произошла случайно, то рыболова
не оштрафуют. Если же рыболов
преднамеренно занимается ловлей
сига, то он, несомненно, будет на-

казан.

ЖАЛОВАНЬЕ
К   О   Р   О   А   Е   В   Ы

Королевская семья Англии по-

лучила к рождеству от правитель-
ства консерваторов подарок. Пра-
вительство консерваторов, поль-

зуясь большинством в палате об-
шин, за две недели до нового го-

да провело через парламент реше-
ние увеличить «жалованье» коро-

леве Елизавете II и членам ее

семьи. Отныне государственные
ассигнования на «королевские ну-

жды» увеличиваются лично для

королевы с 475 до 980 тысяч фун-
тов стерлингов, что, как подсчита-

ли дотошные лондонские газетчи-

ки, означает прибавку на 106 про-

центов ежегодно. По 25 тысяч

фунтов стерлингов получат до-

полнительно муж королевы — гер-

цог Эдинбургский и королева-

мать. Различные прибавки ожида-

ют также принцессу Анну, несо-

вершеннолетних принцев Эдуарда
и Эндрю, а также некоторых дру-

гих  членов королевской семьи.

Эти деньги предназначаются

для оплаты расходов на содержа-

ние многочисленных королевских

дворцов и слуг, на королевские

приемы и другие цели. Помимо
этого, за счет английских налого-

плательщиков          финансируются
«транспортные» расходы короле-

вы, располагающей сейчас шестью

роскошными лимузинами «Дайм-
лер», содержание которых обхо-
дится в 100 тысяч фунтов стерлин-

гов ежегодно. Специальный коро-

левский экспресс обходится в 36
тысяч фунтов. Для нужд монар-

шего двора предоставлено семь

сгмолетов и два вертолета. На их

обслуживании занято 170 человек.

Содержание этой «королевской
авиакомпании» ежегодно вырыва-

ет из английского бюджета 610
тысяч фунтов стерлингов. К это-

му надо добавить расходы на ко-

ролевскую яхту «Британия», соб-
ственно не яхту, а целый корабль
— ведь его водоизмещение со-

ставляет почти шесть тысяч тонн.

На постройку «яхты» в 1954 го-

ду    было    выделено    2.098 тысяч

фунтов стерлингов. С того време-

ни ее содержание обошлось нало-
гоплательщикам более восьми
миллионов  фунтов  стерлингов.

Между тем члены королевской
семьи располагают и немалыми
собственными средствами и сбере-
жениями. По свидетельству прес-
сы, наибольший доход им прино-
сит герцогство Ланкастерское, ко-

торое является личной собствен-; ^
ностью королевской семьи с 193* ^
года. Не случайно первый заме-

ститель иностранных дел и по де-

лам Содружества наций Англии до;
сих пор носит официальный титул
канцлера герцогства Ланкастер-
ского. Ланкастер известен на брн->
танских островах как один из наи-

более индустриальных районов. А.
частная собственность на неп?
приносит огромный доход главег

королевской семьи только от од-

ной арендной платы за землю, не
которой сооружены многие фаб-
рики и заводы. По данным газеты
«Сан», за последние 10 — 15 лег

герцогство Ланкастерское принес-
ло королевской семье доход при-
мерно в три миллиона фунтов
стерлингов. Не следует забывать,
что королева Елизавета И владе-

ет и рядом других «личных по-

местий».
Кроме нескольких доверенных

лиц и посвященных, никто в Анг-
лии не знает, во сколько точно- 

оценивается личное состояние ко- 
рслевы и ее семьи. Министры кон-

сервативного правительства моти-

вировали необходимость увеличе-

ния государственных ассигнований
на нужды королевской семьи об-
щей инфляцией в стране и «боль-
шой работой», которую выполняет'
королева.

Незадолго до решения увели-

чить «жалованье» королеве пра-
вительственное большинство в

парламенте отвергло законопро-

ект о скромном повышении пенсий
по старости.

В. НИКИТИН.
корреспондент ТАСС.

Лондон.

ПО    СЛЕДАМ   ОДНОГО    ПИСЬМА
Читатели нашей газеты су-

пруги Бонфельд написали в ре-

дакцию о том, что недовольны

обслуживанием одного из кон-

дукторов автобуса. Вместо того

чтобы следить за порядком, она

вступила в разговор с подвы-

пившей компанией, а когда ей
сделали замечание, нагрубила.

Начальник автотранспортно-

го предприятия И. Д. Запутряев
сообщил в ответе, что с кондук-

тором Т. А. Александровой (эта
о ней шла речь в письме) про-
ведена беседа. Учитывая то, что
она работает первый месяц, с
ней вторично проведен инст-

руктаж по правилам и норме
поведения кондуктора.

Редактор

Н. Т. ГАВРИЛЕНКО      Щ

БИАТЛОНИСТЫ   ПРОБУЮТ СИЛЫ
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НОВОСИБИРСК. В открытом чемпионате Новосибирской шко-
лы высшего спортивного мастерства приняла участие олимпийская
сборная СССР по биатлону. Кроме сборной СССР, выступили коман-

ды Казахстана, Алтайского и Красноярского краев, Омской, Том-
ской, Кемеровской и Иркутской областей. Это была первая проба
сил в официальных соревнованиях сезона.

НА СНИМКЕ: на огневом рубеже.
Фото А. Полякова.                                    Фотохроника ТАСС

I

СЕДУ НИКИТИЧУ АРУТЮНОВУ
Сердечно поздравляем Вас с 60-летием со дня рождения.

Желаем доброго здоровья на долгие годы, большого счастья и
успехов в труде.

Коллектив Сланцевского цементного завода.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  Для школьников: «На зарядку

становись!». 9.15 — Новости. 9.30
—  Цветное телевидение. «Будиль-
ник». 10.00 — «Музыкальный ки-

оск». 10.30 — «На благо народа».

11.00— «Праздник знаний». Итого-
вая передача научной олимпиады

«Планета Океан». 12.30 — «Сель-
ский час». 13.25 — Новости. 13.30—
Для детей: «Ребятам о зверятах».

14.00 — «По вашим письмам».

14.15 — Для воинов Советской
Армии и Флота. 14.'45 — Всесоюз-
ный фестиваль народного творчест-

ва, посвященный 50-летию образо-
вания СССР. Казахская ССР.
16.15 — \ Цветное телевидение.

«Клуб кинопутешествий». 17.15 —

Телевизионный народный универ-

ситет: «Наука РСФСР».    18.00 —

Новости. 18.10 — Играет заслужен-

ный артист РСФСР И. Ойстрах.
19.00 — «США»: опасность спра-

ва». «В поисках фюрера». 19.30 —

Цветное телевидение. Художествен-
ный фильм «Чайковский», II серия.

20.45 — «Время». 21.15 — А. Ар-
бузов — «Марат, Лика и Леоии-
дик». Фильм-спектакль.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач. 10.00
—   «Один против пяти». 10.45 —

«Пусть звучат песни и смех». 11.10
—  Художественный фильм ГДР
«Подозревается доктор Рот». 12.20
—  «На земле узбекской». Научно-
популярный фильм. 12.30 — Пере-
дача на финском языке. 14.45 —

Для воинов Советской Армия и
Флота (из Калининграда). 17.20 — "
«Детский экран»: чехословацкий
кукольный фильм «Приключения
Пиноккио», II серия. 18.25 —

«Праздник школьников Литвы».
Документальный фильм.    18.40 —

«Твои одногодки». Фильм-концерт
22.30 — «ЭРФ — реклама».   22.35
—   «Реки Патагонии». Докумен-
тальный фильм. 22.45—23.25 —

«Добрый вечер!». Музыкальный
фильм.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7 января

—  для детей. «Удивительный за-
клад». Начало в 15 часов. «Только
один телефонный звонок». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
7 января — детский кинотеатр
«Космос». Сборник мультфильмов;
Начало в 13, 15 часов. Новый
итальянский художественный кино- 1
фильм «Серафино».     Начало в 17,
21   час 30 мин.

КИНОТЕАТР «ТРУД», 7 января   ж

—  новая французская кинокомедия   ■
«Господин Крюшо   в Нью-Йорке»»
Начало     в 12, 14. 16, 18.20, 20.10.
22  часа. 8 января — «Господин
Крюшо в Нью-Йорке». Начало в

12. 14, 16, 18, 20, 22 часа. Для де-
тей. «Армия Трясогузки снова »
бою». Начало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 января —

«Сын прокурора». (Две серии в

один сеанс). Начало в 17, 19 час.
30 мин. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в  15 часов.
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